

SYNDICAT DE QUARTIER 3M BOURGAILH
2 bis rue des Anciens de l'A.F.N.
33600 PESSAC

**PROCES VERBAL DE LA REUNION DU CA
DU 06/12/2023**

PRESENTS :

Alain BOUET - Ascension CAYUELA - Germaine CHAHAT - Delphine DEPEYRAS - Michelle DIO
- Daniel DOMENGE - Elsa FOURNIE - Bruno KONRAD - Grégory LANG - Richard MABILLEAU -
Geneviève PINSTON - Céline XAVIER

EXCUSES :

Marie BOUTRY - Virginie FERRY - Guy FOURNIER- Florence LATOUCHE

Ordre du jour :

- Approbation PV du 08/11/2023
- Parole aux commissions
 - x Animations
 - ◆ Loto du 19/11/2023
A venir
 - ◆ Marché artisanal du 10/12/2023 : détails organisation
 - ◆ Noël des enfants du 16/12/2023 : détails organisation
 - ◆ Galette du 13/01/2024
 - ◆ AG du 27/01/2024
 - ◆ Conférences et soirée jeux : février 2024
 - ◆ Après-midi du 17 mars 2024 : quelle animation ? Suite
 - x Cadre de vie/Environnement
 - ◆ Travaux extérieurs MONBALON
 - x Relations
 - ◆ Parents d'élèves Minis Pouss : marché d'hiver
 - ◆ Compte-rendu réunion CA Fédéral du 14/11/2023
 - ◆ Intervention ORPI : choix d'une nouvelle date
- Mandats membres du CA arrivant à échéance : mise à jour
- Association à doter en 2024
- Flyer notoriété du quartier : distribution
- Questions diverses
 - x Repas CA

L'an deux mille vingt-trois, le six décembre à 18h30, le conseil d'Administration du Syndicat de quartier 3M Bourgailh s'est réuni sous la présidence de Daniel DOMENGE.

Le Président ouvre la séance et constate que le conseil d'administration est réuni dans la majorité de ses membres. Le quorum étant atteint, le Conseil peut valablement délibérer.

1) Approbation du PV du 08/11/2023

Approbation du PV de la réunion du CA du 08/11/2023 à l'unanimité.

2) Paroles aux commissions

Animations

Loto du 19/11/2023

Une participation de 110 personnes, la salle était comble. Une vingtaine d'entrées ont été refusées. Une visite de Madame Dauny, élue responsable Vie Associative Pessac a eu lieu pendant cet évènement. L'évènement est une réussite, surtout au regard des trois autres lotos qui se déroulaient le même jour sur Pessac. La thématique autour de la gastronomie plaît beaucoup.

Le Président remercie les membres du CA qui se sont rendus disponibles pour que cette journée soit une réussite.

*******A venir,**

Marché artisanal du 10/12/2023 : détails organisation

Nous ferons la mise en place le samedi soir à 20h30. L'agencement de la salle devra être un peu revu suite aux modifications des tailles de tables fournies par la mairie. La deuxième salle devra être équipée d'un drap blanc pour rendre propre l'arrière des stands. Un apéritif avec les élus aura lieu vers midi. Le rangement se fera à partir de 18h.

Noël des enfants du 16/12/2023 : détails organisation

Il y a actuellement 36 réservations d'enfants et 43 pour les parents accompagnants. La jauge est fixée à 45 enfants pour assurer un panier cadeau pour chacun. La compagnie arrivera à 13h pour s'installer. On prévoit des cartes cadeau multi-enseignes pour les Nounous Family Sphere (15h50-18h) qui interviendront pour l'atelier maquillage. Mise en place de la salle le 16.12 à 11H.

Galette du 13/01/2024

Une vingtaine de galettes briochées seront achetées. Il n'y aura pas de distribution générale de flyers car évènement à destination des adhérents exclusivement.

AG du 27/01/2024

Lors de l'AG, nous proposerons une augmentation du montant des cotisations, applicable en 2025. Les comptes seront approuvés lors du CA du 3 janvier 2024. Il est temps de regrouper les photos de l'année 2023 pour le diaporama qui sera diffusé.

Les élus seront invités. Les thèmes que nous pensons aborder :

- Travaux de la salle Monbalon
- Communication avec les élus (avoir une meilleure compréhension)
- Quelle est la réelle volonté d'implication de la Mairie dans les projets communs avec les citoyens du quartier ?

Conférence et soirée jeux : Février 2024

Il est prévu que la Conférence soit donnée par Marie BOUTRY. Néanmoins, une proposition nous a été faite de présenter deux expéditions, en Islande et en Laponie, par le photographe Samy BILLON qui a accompagné un aventurier pessacais Loury LAG. Pour coller à la disponibilité du photographe, cette conférence pourrait se dérouler le 10 Février en lieu et place du sujet proposé par Marie BOUTRY. Ce dernier pourrait être reporté sur la prochaine session d'octobre, ou sur une autre date.

Concernant la soirée jeux, nous nous sommes rapprochés de "Pirouettes", magasin de jouets de Pessac. Ils prévoient de construire un service d'animation de soirées jeux avec fourniture des jeux. Nous devons les recontacter après la période intense des fêtes pour en rediscuter avec eux. Une autre option consisterait à ce que chacun apporte des jeux et les partage pour la soirée ; auquel cas, nous n'aurons pas l'animation avec l'explication orale des jeux ce qui peut être plus agréable que lire les règles par nous-même...

Après-midi du 17 Mars 2024 : quelle animation ? Suite

Quatre associations de théâtre pessacaises ont été contactées (ETADAM, Othéâtre, Marche en Scène et Pas Folle la Guêpe). Nous avons un premier devis pour un cabaret d'improvisation et nous prévoyons de les recontacter pour voir la meilleure option pour l'organisation de cet évènement. L'idée qui s'est dégagée des débats consisterait à proposer un prix de base réglé par le SdQ augmenté d'un complément "au chapeau". Cette solution permettrait de proposer une entrée gratuite tout en minimisant l'engagement du SdQ. Une recette sera à rechercher par une buvette.

Cadre de vie / Environnement

Travaux extérieurs MONBALON

Une visite de Monsieur Moussours a eu lieu avec la Métropole de Bordeaux pour prendre des repères en vue des futurs travaux extérieurs à la salle MONBALON, et en particulier des plantations et aménagements autour de l'aire de jeux de boules.

Relations

Parents d'élèves Minis Pouss : marché d'hiver

Un prêt de matériel de 2 tonnelles, 2 cafetières, 2 thermos et 2 rallonges du 16 décembre après le Noël des enfants et jusqu'au vendredi 22 décembre est accordé à l'association Les Minis Pouss afin de couvrir les 2 évènements de Fête de l'Hiver de l'élémentaire le 19 décembre et de la maternelle le 21 décembre. Il est rappelé que ce partenariat doit aller dans les deux sens. En particulier, il serait bon que l'implication du SdQ soit reconnue par l'apport de quelques adhérents supplémentaires.

Compte-rendu réunion CA Fédéral du 14/11/2023

La demande de la subvention versée par la ville à la Fédération a été abordée. Règlementairement, elle pourrait être contestée par la ville car le total des ressources (cotisations des quartiers) ne dépasse pas le montant de la subvention. Pour coller à la règle, il faudrait porter la cotisation de chaque quartier à environ 100€. La dernière AG de la Fédération ayant porté le niveau de cotisation à 50€, Daniel

DOMENGE a fait savoir qu'il ne voterait pas une nouvelle augmentation. Ce en quoi il a été suivi par la majorité des Présidents de quartiers présents.

La Fédération souhaite organiser une exposition de photos de l'ensemble des quartiers de Pessac. Le vernissage devrait avoir lieu dans le Hall de la Mairie de Pessac. Le projet de rendre mobile cette exposition a été évoqué. Nous avons émis l'idée selon laquelle notre AG de fin janvier pourrait accueillir cette exposition mais une implantation centralisée à la Mairie annexe de Cazalet paraît plus judicieuse.

Des réclamations ont eu lieu au sujet de la ZFE, une réunion devait se tenir en novembre mais elle a été reportée en janvier.

La Fédération a eu un rendez-vous avec TBM le 17 novembre au sujet des nouveaux plans du réseau de transport en commun qui posent soucis aux usagers. Nous n'avons pas encore le compte-rendu de cet échange.

Intervention ORPI : choix d'une nouvelle date

Il a été demandé à Monsieur LABAILLE d'étoffer son intervention sur de nouveaux sujets. Cela ne sera a priori pas possible. Nous allons donc proposer une replanification au 17 janvier 2027, 18h30 sur la base des sujets qu'il avait proposé initialement.

3) Mandats membres du CA arrivant à échéance : mise à jour

Les mandats de membres du CA suivants arrivent à échéance et nécessitent d'être renouvelés : Germaine CHAHAT, Delphine DEPEYRAS, Bruno KONRAD, Richard MABILLEAU, Michelle DIO, Florence LATOUCHE. Toutes les demandes de renouvellement ont été remises.

4) Association à doter en 2024

Nous procédons à un premier échange sur l'association à doter pour l'année prochaine. Pour rappel, les précédentes associations dotées sont ADDAH33 (2017), On est là (2018), les Clowns Stétoscopes (2019), Saint-Vincent de Paul (2020), Lutte contre le handicap des enfants (2021), les Liens du Coeur (2022), la Maison de Simone (2023).

Sont évoqués la Course du Petit Prince, lié à l'association Groupe 3V hébergée à Bergonié ainsi que Les Récoltes de l'Espoir (Frédéric Orazio).

Nous en statuerons lors du CA de début janvier afin de pouvoir donner l'information lors des adhésions 2024.

5) Flyer notoriété du quartier : distribution

La distribution aura lieu autour de la mi-décembre.

6) Questions diverses

- Un cambriolage a eu lieu dans le quartier le temps de faire le marché ce matin. Il est important de rappeler de bien fermer les logements même pour de courtes absences. Un mail a été envoyé à tous les adhérents pour rappel des principes à adopter.

- Repas CA : on réitère l'idée d'un repas au Grand Banc le soir de l'AG.

L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 20h30.

Prochaine réunion : Mercredi 03/01/2024 à 18H30

La Secrétaire,
Delphine DEPEYRAS

Le Président,
Daniel DOMENGE